



## JP MORGAN ADVIERTE UNA POSIBLE DEBILIDAD ECONÓMICA POR REFORMA JUDICIAL

**JP MORGAN, EL BANCO** más grande e importante de los Estados Unidos, prevé que México puede sufrir un declive económico si se aprueban las reformas constitucionales, en especial la ligada al Poder Judicial, debido a las bajas inversiones que se pueden presentar.

"A medida que la inversión se suaviza gradualmente y las empresas frenan el gasto de capital dada la creciente incertidumbre (por ejemplo, la revisión del T-MEC, las reformas constitucionales destinadas a reducir los controles y contrapesos y la rendición de cuentas

del gobierno), esperamos que la debilidad actual se intensifique el próximo año y, dependiendo del desarrollo de los eventos dado el panorama geopolítico en la región, en el mediano y largo plazo", comentó la financiera.

En un análisis sobre toda América Latina, la banca estadounidense mencionó que las afectaciones no sólo serían a nivel inversión, también afectaría la calificación crediticia de México, donde en un momento de alta volatilidad en el mercado significaría la depreciación del peso.



**Las afectaciones** no sólo serían a nivel inversión, también afectaría la calificación crediticia de México. AFP

"Existe el riesgo de que se tomen medidas intermitentes, como esperamos, considerando los desafíos actuales relacionados con la volatilidad del mercado". El análisis para este 2024 apunta a que México tendría un crecimiento del 1.3%.

Redacción ContraRéplica